

1/09/00

TELEFÓNICA PRESENTA SU CANDIDATURA PARA EL CONCURSO DE UMTS EN SUECIA

- **Telefónica y su socio Sonera, han formado un consorcio con el grupo sueco Industri Kapital.**

Madrid, 1 de septiembre.- Telefónica y Sonera han formalizado un consorcio, Reach Out Mobile, con el fondo de inversiones sueco Industri Kapital, para participar en el proceso de obtención de licencias de UMTS en Suecia. La distribución societaria del consorcio es la siguiente:

Sonera Corporation	45%
Telefónica InterContinental	20%
Industri Kapital	35%

Reach Out Mobile ha presentado hoy a las autoridades suecas de telecomunicaciones su solicitud para participar en el proceso de obtención de una licencia de telefónica móvil de tercera generación.

En el mes de noviembre, el gobierno sueco concederá , en un solo procedimiento cuatro licencias de telefonía móvil de tercera generación sobre la base de las solicitudes presentadas para el concurso de méritos o "Beauty Contest". Aquellos cuatro solicitantes que ofrezcan un despliegue más agresivo de la red de UMTS serán quienes obtengan las licencias. El plazo límite para la presentación de las solicitudes finaliza hoy. Por cada licencia se cobrará una tasa nominal de alrededor de 12.000 euros (dos millones de pesetas). La compañía está preparada para construir una red UMTS de gran cobertura en Suecia antes de finales del 2003.

Suecia es uno de los países punteros en todo el mundo en lo relativo tanto a las comunicaciones móviles como a internet. La tasa de penetración de la telefonía móvil se sitúa aproximadamente en el 65% y son tres los operadores que prestan servicios de telefonía móvil de segunda generación.

El grupo 3G, constituido por Telefónica (57,4 %) y Sonera (42,6%) ha obtenido recientemente una licencia de telefonía móvil de tercera generación en Alemania. Además, Telefónica ya tiene una licencia de UMTS en España y ha comunicado su intención de participar con el consorcio Ipsc 2000 en Italia y con Suez Lyonnaise Des Eaux en Francia. Por otra parte, Telefónica y Sonera junto con One.Tel de Australia han formalizado una preinscripción para la subasta de licencias de tercera generación que se celebrará en Suiza a finales del presente año. De este modo Telefónica se coloca en una posición de liderazgo entre las principales compañías de comunicaciones móviles en Europa.

Telefonica

Sonera Corporation es una compañía de telefonía móvil de servicios y aplicaciones. Gracias a la combinación de su experiencia en las comunicaciones móviles, internet y la prestación de servicios, Sonera planea convertirse en un operador global de telecomunicaciones y en proveedor de servicios de transacciones y contenidos. En 1999, los ingresos de Sonera ascendieron a 1.850 millones de euros, y los beneficios antes de impuestos y extraordinarios se situaron en 500 millones de euros.

Telefónica es uno de los mayores operadores de telecomunicaciones del mundo, con 25 millones de clientes de telefonía móvil en Europa, Latinoamérica y el norte de África. Terra, filial de Telefónica, es uno de los principales proveedores europeos de servicios de internet, con más 1032 millones de páginas vistas. En 1999 los ingresos del Grupo Telefónica ascendieron a 23.000 millones de euros, de los que el 37,3% se generó fuera de España.

Industri Kapital es una de las principales empresas privadas de renta variable de Europa, gestionando unos activos que superan los 2.500 millones de euros. Desde 1989 ha realizado 38 inversiones en compañías europeas de diferentes sectores. Los socios del fondo son importantes inversores institucionales nórdicos, europeos y americanos, como fondos de pensiones, sociedades de inversión y seguros. Actualmente su cartera está formada por 24 compañías cuya facturación conjunta superó en 1999 los 8.000 millones de euros.

Desde 1989 ha realizado la mayor parte de sus inversiones en los sectores de manufacturación, comercio minorista y servicios. Entre las empresas en las que Industri Kapital ha realizado inversiones cabe citar a Nobia AB, AB Lindex y Ellos AB de Suecia, Dyno ASA de Noruega, Neste Chemicals Ltd de Finlandia así como Fona A/S y Superfors a/s de Dinamarca.